

JEUDI 22 SEPTEMBRE : ECOLE DEHORS

Jeudi nous avons fait notre première matinée d'école dehors. Nous sommes retournés à la prairie :



Après un temps de jeux libres où chacun a pu reprendre ses repères, nous avons réalisé des « îles volcaniques » pour nos dinosaures.



Puis chaque île a vécu une éruption volcanique : dans un récipient enterré façon volcan, nous avons à moitié rempli de vinaigre blanc (avec un peu de ketchup pour que ce soit rouge). Puis quand tout était prêt, nous avons mis 2 cuillères de bicarbonate de soude pour déclencher l'éruption. Tout le monde était ravi de voir la lave couler sur les différents volcans !!

Retrouvez les vidéos de 2 éruptions sur le site internet de l'école :

<http://sitesecoles.ac-poitiers.fr/louzy/>

